

伊勢領マルシェを取り上げてくれた新聞紙面

2020.06.01 北日本新聞

射水 射水市三ヶ(小杉)の伊勢領町内会の住民を対象にしたテークアウト事業「伊勢領マルシェ」が31日、町内で開かれ、地元の飲食店が手掛けた弁当などが販売された。

【webunnに写真3枚】

子どもが関わる地域の祭りなどに協力する「伊勢領若手有志の会」が、新型コロナウイルスの影響で営業

飲食店支援でマルシェ

伊勢領若手有志の会

住民に弁当販売

に支障が出ている飲食店の支援と、地域活性化を目的に開いた。

ラーメン店や菓子店など

6店が出店し、弁当やスイーツなどを販売。住民が次々に訪れ、マルシェ用のチケットを購入して好きな商品を買っていった。感染対策として、来場者にはマスクの着用などを求めた。



弁当を買い求める住民

2020.06.01 富山新聞

住民向け弁当400食完売

射水・伊勢領若手の会がマルシェ

射水市伊勢領町内会の住民向けに弁当を販売する伊勢領マルシェが31日、射水市三ヶの伊勢領構近くで行われ、居酒屋など6店が提供した約400食がほぼ完売した。

地元のイベントに協賛している三ヶの飲食店に恩返しし、町内の盛り上げを図ろうと「伊勢領若手有志の会」が企画した。会場には開始前から数十人が集まり、予定より30分早く販売を始めた。まとめ買いする住民の姿が目立った。

菊池順一代表は「大盛況



弁当を買い求める地元住民
射水市三ヶ

射水市伊勢領町内会の住民向けに弁当を販売する伊勢領マルシェが31日、射水市三ヶの伊勢領構近くで行われ、居酒屋など6店が提供した約400食がほぼ完売した。

菊池順一代表は「大盛況